
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg erläutert die Gründe, die zur erneuten Vorlage der 
Drucksache geführt haben. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 
 


